
   

Anfragen zum Plenum  

anlässlich der Plenarwoche in der 11. KW 2017 

 

Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Jürgen   M i s t o l   (GRÜ): 

 

Welche Erkenntnisse haben aktuell die Regierung der Oberpfalz als Sparkassenaufsicht sowie 

die Prüfungsstelle des Bayerischen Sparkassenverbandes über die von der Sparkasse Regens-

burg durchgeführte Vergabe eines Kontokorrentkredits zu einem Zinssatz von 0,6 Prozent an 

den Regensburger Bauunternehmer Volker Tretzel, der zu diesem Zeitpunkt Mitglied des Ver-

waltungsrats der Sparkasse war, wie beurteilen die genannten Institutionen diese Kreditvergabe 

hinsichtlich ihrer Rechtsmäßigkeit, und welche weiteren bayerischen Sparkassen haben einen 

sogenannten Kreditausschuss eingerichtet, der anstelle des Verwaltungsrates Entscheidungen 

über die Vergabe hoher Kredite trifft? 

 

Staatsminister   Joachim   H e r r m a n n   antwortet: 

 

Derzeit laufen noch staatsanwaltschaftliche Ermittlungen. Erst wenn deren Ergebnisse vorlie-

gen, kann auf dieser Grundlage die Rechtmäßigkeit der Kreditvergabe beurteilt werden. Nach 

den Erkenntnissen des Staatsministeriums des Innern, für Bau und Verkehr gibt es beschlie-

ßende Kreditausschüsse bei den Sparkassen Cham, Mittelfranken-Süd, Neumarkt i. d. Opf. – 

Parsberg, Nürnberg und Regensburg. 

 


